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Elternrat Seefeld  
 
Einladung und Traktandenliste für die Sitzung vom Montag, den 26. September 2022 
 
 
Leitung Dieter Streuli                                                         
Protokollführung Brigitte Elsener 
Abwesend  
Zeit und Ort 19.15 – ca.20.45 Uhr, Schulhaus Mühlebach 
 
 
 
 
 
Gemeinsamer Teil SH Mühlebach – SH Seefeld 
 
 
1 Begrüssung, Aufnahme weiterer Traktanden, Protokollführung 

 
2 Informationen aus Schulleitung, Lehrerschaft und Betreuung 

Schulleitung  
• Start ins neue Schuljahr ist geglückt!  
• Frau Rebecca O’Reilly ist die neue Schulsozialarbeiterin und für alle drei Standorte zuständig. 

Mit ihrem Start durfte die Schule das Pensum um 10% auf neu 50% erhöhen. Frau O’Reilly 
zirkuliert während der Woche zwischen den Standorten, ihr Büro hat sie im Schulhaus Seefeld.  

• Das Schulprogramm 2020-2050 mit seinen Schwerpunkten wird vorgestellt. Die Projekte und 
Schritte wurden im Rahmen der Schulevaluation 2020 definiert und sind nun in der 
Ausarbeitung. Einige Projekte wurden bereits umgesetzt, andere sind noch mitten in der 
Entwicklung. Eine Übersicht der diversen Projekte wird von der SL auf die Homepage 
hochgeladen. 

• Am Tag nach der Abstimmung zu den Tagesschulen gibt die SL ein Update zur Umsetzung an 
der Schule Riesbach. Diese wird erst nach dem Umbau des Schulhauses Mühlebach stattfinden, 
ein exaktes Datum ist daher noch nicht bekannt.  

• Energiesparmassnahmen sind noch keine publiziert worden 
 
Betreuung 

• Auch die Betreuung ist gut gestartet, ab diesem Schuljahr mit neuen Modulen für die Anmeldung 
der Kinder. Dies ist fast reibungslos verlaufen, unterdessen sind alle Kinder untergebracht. 

• Total werden an Spitzentagen 240 Kinder betreut, 183 Mittagessen werden serviert. 
• Mühlebach Gruppe 3 geht zum Mittagessen ins Restaurant Ländli.  
• Neu können die Schüler der Mittelstufen gemeinsam essen. Die Kinder vom SH Seefeld im GZ 

Riesbach, jene im Pavillon im Hort Pavillon. Einige wenige Kinder der Mittelstufe besuchen auch 
die Nachmittagsbetreuung. Aufgrund noch tiefer Zahlen, welche erfreulicherweise bereits etwas 
im Steigen sind, arbeiten die verschiedenen Horte zusammen und gestalten die Nachmittage 
gemeinsam.  

 
Lehrpersonen  

• Keine Updates für das grosse Plenum 
 
 

3 Themen, Fragen, Diskussion 
• Konstituierung (Gesamtleitung und Einladungen; EKG u.  KEO) 

o Dieter Streuli offeriert das Präsidium des ER für beide Schulhäuser zu übernehmen. Dies 
wird vom ER mit Freude angenommen und verdankt. 

• "Riesbach stellt sich vor" am 3.11. (GZ fragt an, ob der Elternrat auch einen Infotisch machen 
möchte)  

o Der ER entscheidet an diesem Anlass nicht vertreten zu sein. 
• Umfrage KEO (Kantonale Eltern Organisation)  

o Die Umfrage wird mit dem ersten ER Brief an die jeweiligen Klassen versendet.  
 
 

• Menüplan Hort  
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o Es fällt auf, dass nicht alle Horte die Kommunikation über den Menüplan gleich 
handhaben. Teilweise wird er versendet, in anderen Horten wird er am Anschlagbrett 
publiziert. Auch die Handhabung von Süssen Desserts und / oder Geburtstagsritualen ist 
in den unterschiedlichen Horten eigenständig gestaltet. Da die Kinder aus einer Klasse 
in verschiedenen Horten eingeteilt sein können, führt dies teilweise zu Neid.  

o Die Leitung Betreuung nimmt den Input mit.  
 

 
4 Nächste Sitzungen 

• Termine 2022 / 2023 
o 07.11.22  
o 16.01.23 
o 06.03.23 
o 15.05.23 
o 12.06.23 

 
5 Arbeitsgruppen 

• Arbeitsgruppe Verkehr  
o Die AG Verkehr hat sich dem Verkehrsbeauftragten des Quartiervereins angeschlossen. 

In dieser Form kann sich der ER mehr Gehör verschaffen und unsere Anliegen direkt 
anbringen. Ein Austausch findet regelmässig statt.  

o Interessierte ER können sich gerne bei Milene oder Dieter melden, falls sie sich ebenfalls 
in der AG einbringen möchten.  

o An der Mühlebachstrasse sind diverse bauliche Massnahmen zur Verkehrsberuhigung 
geplant. mit dem Bau sollt Anfang 2023 begonnen werden.  

• Weitere Arbeitsgruppen sind momentan nicht im Einsatz 
 

6 Varia 
• In der kommenden Sitzung wird Jens Dombrowsky über den Umbau Mühlebach berichten. Noch 

sind die Details – welche Schüler sind wann wo betreut - nicht ausgearbeitet. Baupläne können 
bei Interesse im Treppenhaus des Schulhauses eingesehen werden.  

• Alle ER Mitglieder und Gäste sind eingeladen, nach der Sitzung den Abend im D Vino ausklingen 
zu lassen. 

 
 

 
Teil Elternrat Schulhaus Seefeld  (ca. ab 19:30 Uhr) 
 
Leitung Matthias Köhler                                                         
Protokollführung Brigitte Elsener 
Abwesend  
Zeit und Ort Ab ca. 20.00 Uhr, SH Mühlebach  
 
 
1s Aufnahme von weiteren Traktanden 

 
2s Vorstellungsrunde 

 
3s Schulische Themen 

Informationen seitens Schule  
• Klassengrössen  

o Klassengrössen sind im üblichen Rahmen / max 25. Schüler. Inwiefern der Umbau im 
Mühlebach Einfluss haben wird ist noch nicht final geklärt 

• Übertritt Sekundarstufe, Rahmenbedingungen in der 5. u. 6. Klasse  
o Die Kreisschulbehörde hat entschieden, nur Kids mit Schnitt 5.0 im letzten Zeugnis für die 

Gymi-Vorbereitungskurse zuzulassen. Dieser Entscheid ist sehr kurzfristig kommuniziert 
worden, auch die Lehrpersonen wussten im Vorfeld nichts davon. Einige Kinder, welche 
davon ausgegangen sind, die Vorbereitungskurse besuchen zu dürfen, fallen so nun aus 
dieser Gruppe.  

o Es wird diskutiert, ob diese Handhabung sinnvoll ist, auch mit Blick auf die 
Chancengleichheit von weniger zahlungsfähigen Familien – oder ob der Entscheid nicht 
doch bei der Lehrperson liegen sollte. Einfluss nehmen können die Lehrpersonen Stand 
heute nicht.  

o Wie wird informiert, wie das System mit dem Übertritt in die Sek A / Sek B etc funktioniert. 
Die SL verweist auf die Hompage des Schulamtes.  
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o Das System Kanton Zürich könnte in der Zukunft Thema an einer Eltern Konferenz sein 
• Zukunftstag 10. November  

o Bitte im ER-Vorstellungsmail an die Schulklassen erwähnen  
o Künftig soll eine Info vor den Sommerferien an die jeweils 4. und 5. Klasse erfolgen, um ein 

rechtzeitiges Anmelden der städtischen Angebote zu ermöglichen 
• Stand Förderung und Integration  

o Hier findet eine Neuausrichtung statt, welche noch in Ausarbeitung ist. Die Schule 
Riesbach ist nicht Teil der Pilotgruppe 

 
4s Organisation 

• Konstituierung (Präsidium, Vizepräsidium, Aktuariat, Kasse) 
o Präsidium - Chantal Sauber 
o Vize – Wird bei Bedarf on the spot ernennt  
o Aktuariat – Brigitte Elsener 
o Kasse – Bruno Jufer  

• Stand Kasse 
o Aufgrund Abwesenheit von Bruno wird über den Stand der Kasse in der kommenden ER-

Sitzung berichtet werden 
 

5s Rückblick Veranstaltungen 
• Seefeldcup und Sommerfest  

o Aus den OKs wird kurz über die tollen Events berichtet.  
 

6s Veranstaltungen und Aufgaben, Organisationskommitees 
 

•  Räbeliechtli-Umzug 03.11.2022 Chantal und Therese 
 

•  Erzählnacht 11.11.2022 Chantal / Koordination und Einkauf  
 

•  Besuchsmorgen, Eltern-Kafi 24.11.2022 Kaffee und Gipfeli  
Organisation durch Irene und Theres 
im Pavillon, Chantal, Milene und 
Nadine im SH Seefeld 

•  Skilager  Durchführung noch ungewiss, es 
müsste von jemandem aus dem ER 
initiiert werden 

•  Fasnacht  Zur Fasnacht wird kein Event geplant 
•  Besuchstag, Eltern-Kafi 21.03.2023 OK wird in einer kommenden Sitzung 

bestimmt 
•  Klassenfoto  Lucie und Alet 
•  Austausch Romandie   Frau Dietziker  
•  Seefeld-cup  Organisation ausserhalb des ER, 

unser Link für Mithilfe wird Nadine sein 
•  Sommerfest  Durchführung noch offen, Tendenz 

jedoch eher auf Pause im 2023, da mit 
Seefeld Cup, Riesbach und Zürifäscht 
fast jedes Weekend mit Events besetzt 
sein wrid. 

•  Infomail an Eltern – Zukunftstag   Vor Sommerferien 23 an die 4. und 5. 
Klassen  

•  Riesbachfest TBD  
•  Eltern Konferenz    März 23 Lucie / Eugenie 
•  Internetseite Elternrat  Milene 
•  Elternmitwirkung-Schulkreis 

(EKG) 
 >  Matthias (Seefeld),  

Dieter (Mühlebach) 
•  Elternmitwirkung-Stadt  >  Dieter (Mühlebach) 
•  Elternmitwirkung-Kanton (KEO)  >  Sarah 
•  Schlüssel Materialraum  > Brigitte Elsener 

 
 

7s Varia 
 

• Keine 
 


